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【本报讯】据中国驻印尼使馆消息：8 月 25 日，陆慷大使会见印尼外长蕾特诺。双方就两国
元首会晤成果后续落实等共同关心的问题交换意见。

8 月 25 日，陆慷大使会见新加坡驻印尼大使 Kwok Fook-
Seng。双方高度评价两国友好合作关系，愿继续加强沟通与交流。

【本报讯】2022 年 8 月
27 日，由中国国家发展改
革委员会国际合作中心、生
态环境部环境与经济政策
研究中心、北京大学光华管
理学院共同主办的第二届

“共同行动助力碳中和”论
坛在北京大学举行，旨在鼓
励出台更多的绿色低碳政
策，共同开发永续资源，创
造持续美好生活。

印尼驻华大使周浩黎
（Djauhari Oratmangun）在 会
议发言致辞中首先感谢中
国气候变化事务特使谢振
华先生、南非驻华大使谢胜
文 （Siyabonga Cyprian

Cwele）、北京大学副校长张
锦、发改委副秘书长苏伟、
中国城市科学研究会会长
邱宝兴的邀请参加此次重
要的论坛，并分享印尼政府
在绿色能源和低碳问题上
的见解。

周大使谈到，当今地缘
政治背景下，大会以“携手
碳中和”为主题的论坛恰逢
其时。疫情也逐渐改变了
各大政府政策的方向，全球
在竭尽全力控制疫情的同
时，也将气候变化问题作为
当前的“重中之重”。以印
尼在 2020 年自然灾害上来
看，就已造成约为 68.9 亿美

元 经 济 的 损 失 ，预 计 2024
年 还 将 上 升 至 12.8% 。 因
此，为了减少自然灾害带来
的进一步损失，印尼已在
2016 年 4 月 22 日通过和批
准了《巴黎协定》，慎重表
达了减少碳排放的承诺。
同 时 ，印 尼 还 提 出 至 2030
年“无条件目标”碳排放量
少于 29% 和“有条件排放”
低 于 41% 的 目 标 。 此 外 ，
在 2020 -2024 年 国 家 中 期
发展计划（RPJMN）中的第
七条提出了“加强环境建
设，提高抵御自然灾害和气
候变化能力”的规定。

至目前为止，印尼已通

过“可再生能源、规范废物
管理、发展绿色工业园区
及、可持续发展及海洋海岸
低碳”的倡议来推动低碳排
放。此外，印尼政府也认为
商业生态系统向绿色能源
转型也至关重要。因此，我
们希望鼓励更多中方的绿
色能源产业来印尼进行投
资，通过提供绿色“激励措
施”和创新技术，共同发展
绿色产业的可持续性，来推
动循环经济。

印 尼 作 为 此 次 G20 全
球大会的主席国，也强调了
向 绿 色 能 源 转 型 的 重 要
性。虽然发达国家与发展

中国家在此领域存在差距，
但是向清洁绿色能源的转
型需要各国之间共同的合
作与努力。因此，在年底的
G20 会议上，我们希望参与
国不仅专注于理论，也能拿
出具体切实的成果，在“如
何减少碳排放、如何推进削
减燃煤电厂投资项目及向
绿色能源转型方案”等方面
进行探讨。

印 尼 为 了 致 力 于 在
2060 年前实现“碳中和”，
目前除了通过化石初级能
源转化为清洁可再生能源，
还制定了到 2025 年将新能
源提高至 23%和在 2050 前

可再生能源提高至 31% 的
目标。，

由于印尼是全球增长
最快的能源消费国之一，因
此对可再生能源的需求和
潜力也随之增长。在走向
可再生能源发展中，“净零
排放”过渡需要能源基础设
施、技术和融资，也希望能
与包括中国在内的其他国
家进行合作。

最 后 ，周 大 使 再 次 提
出”碳排放“的解决方案需
要全球性双边、区域和多边
层面的合作合作，因为任何
国家都无法摆脱气候变化
问题。供稿：印尼驻华使馆
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【本报讯】2022 年 8 月下
旬，与印尼驻华大使馆与印
尼驻广州总领事馆在柳州
市开展了一系列考察和招
商引资活动。印尼代表团
在 印 尼 驻 华 大 使 周 浩 黎
Djauhari Oratmangun 的 率 领
下，由印尼驻广州总领事
Ben Perkasa Drajat、印尼驻华
大使馆和印尼驻广州总领

事经济处等工作人员和代
表们陪同。

印尼驻广州总领事斌
德 加（Ben Perkasa Drajat）对
此次访问表示肯定，其谈
道：“不仅能直接会见中方
潜在投资商，并且作为一个
工业城市的柳州在城市绿
化方面也做得极其出色，非
常值得印尼各大城市的学
习和效仿。”

活动期间，印尼代表团
与柳州市市长、广西壮族自
治区外事办公室主任、柳州
促贸会（CCPIT）及在印尼投
资的中国企业及和潜在投
资商共讨了印尼多个经济
特区（SEZ）的投资机会，同
时也进一步了解柳州作为
工业城市的典范是如何在
环保和文化上取得成功。

周浩黎大使在会见柳州

市市长张壮谈到：“柳州作为
一个环保的工业城市，目前
所取得的成功给我们代表团
留下了深刻印象。经济增长
必须与环境和文化发展保持
平衡；制造业是全球性的，但
绿色的环境也是全地球人需
共同维护和关注的”。

柳州是广西壮族自治区
的第二大城市，仅次于省会
南宁省会。就工业而言，柳
州却是广西第一大工业城
市，尤其在制造业、高科技、
进出口和创意产业方面都表
现极为出色。更让人惊讶地
是，在柳州400 万居民中，就
有35% 使用电动汽车。

印尼代表团除了会见当
地政府外，还参观了上汽通
用五菱、柳工、东风柳州等多
家企业。其中五菱和柳工两
家企业已在印尼投资，并计

划继续扩大生产和销售。
代表团在考察了上汽通

用五菱工厂各项指标中表
示，近五年来五菱品牌深受
印尼人民好评，并在不久前
推出了一款名为“ Air EV ”
的电动汽车。上汽通用五菱
海外事业及工程中心总经理
李淑英也说道：“非常感谢在
今年巴厘岛G20大会上选择
五菱Air EV 作为官方代表团
用车。“此外，绿色能源作为
目前印尼国家优先发展项
目，周大使也邀请五菱企业
考虑未来在电动汽车和电池
领域进行投资。对此提议五
菱公司表示欢迎，也表明电
动汽车生产是该公司的重要
战略，同时电池制造业也是
主要的计划之一。

此外，印尼代表团还参
观了柳工重型装备公司的生

产线。柳工企业是为雅万高
铁建设项目提供挖掘机、推
土机、轮式装载机等重型机
械设备的企业，其在印尼的
子公司 OVM 也曾参与了多
项印尼基础设施的建设，包
括 雅 加 达 Semanggi 立 交 桥
（2017）、望加锡 AP Pettarani
高 架 收 费 公 路（2020）和
Banjarmasin 的 Sei Alalak 大
桥（2021）。柳工副董事长黄
海波说道：“目前公司计划在
印尼新建一条生产线，向经
销商和客户展示一体化的产
品，并实现公司对印尼社会
的长期承诺”。

在视察东风柳州汽车制
造厂之际，周大使也同样邀
请该公司在印尼投资可再生
能源商用车和普通商用车。

“东风商用车大约在10 年前

已进入印尼市场，但随后停
止销售了。我们也希望不久
通过电动商用车重新打进印
尼市场”，东风柳州汽车副总
刘小平说道。

为吸引潜在投资商，此
次访问还在 2022 年 8 月 23
日举行了《商务聚会：印尼政
策更新和投资机会》线上交
流会，来自 14 家公司约 30
名潜在投资商参与了此次讨
论。印尼驻华使馆投资专员
Evita Sanda 就印尼政策和投
资机会进行了讲解。

印尼代表团还与柳州市
华侨、归侨、印尼留学生等进
行会面，并用流利印尼语及
爪哇语和华侨交流甚感亲
密。有意思的是，在柳州有
3 个印尼村的侨民经常用爪
哇语进行沟通。

供稿：印尼驻广州领事馆
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